## REMERCIEMENTS

Pour l'assistance qu'ils m'ont prêtée dans la préparation de ce livre, mes remerciements sont dûs aux MM. les curés de Ste-Anne-de-la-Pocatière, de la Rivière-Ouelle, de St-Denis, de St-Philippe de Néri, de Notre-Dame du Mont-Carmel, de St-Pascal, de Kamouraska, des Eboulements, de la Baie Saint-Paul et de Rimouski.

Pour certains chapitres, je dois plus particulièrement des remerciements à M. Louis Pelletier, du Bureau du Protonotaire de la Rivière-du-Loup, district judiciaire de Kamouraska.

J'exprime également ici ma gratitude à beaucoup d'autres personnes qui m'ont accordé un concours aussi empressé que généreux.

J. A. L.

Québec, avril 1922.